

LES AMIS PROCHES DE Monsieur André GLEYVOD

né en 1935

vous annoncent qu'il a commencé sa nouvelle Vie le 29 novembre 2018.

*Dès que chaque jour, chaque matin, chacun jette une fleur sur le chemin de son voisin
le monde est déjà meilleur...*

Reconnaisable à sa silhouette voûtée et sa tête parfaitement blanche, André, personnage attachant, a reçu une magnifique reconnaissance et accueil auprès de la grande famille des gens du marché de Rive.

De ses voisins à la Repentance, de ses amis et professionnels il fut entouré sur son chemin de vie d'une aide précieuse avec beaucoup de respect et de bienveillance.

André a passé 10 ans à l'EMS Eynard Fatio où il a reçu de bons soins et surtout tant de gentillesse et d'affection.

Que toutes et tous soient remerciés du fond du cœur.

Merci André pour ta capacité d'émerveillement, tu aimais tant les fleurs; à t'accompagner nous avons appris beaucoup sur l'essentiel de la vie...

La Célébration aura lieu le vendredi 7 décembre à 14 heures en l'Eglise de Meinier, elle sera suivie de l'inhumation au cimetière du village.

Le corps repose en la crypte de Vésenaz, 12 chemin des Rayes.

Cet avis tient lieu de faire-part.